

Norman Caldera, Ministro de Relaciones Exteriores, que dijo anoche cínicamente en la televisión que él no recordaba la cantidad del cheque, porque se lo entregaba a su esposa. Norman, no era cheque, era cachirulo, billetes verdes, uno sobre otro y creo que te tenés que acordar porque firmabas el recibo.

Norman: 6,000.00 dólares por 12 meses, son 72,000.00 dólares al año, por cinco años, 360,000.00 dólares.

A las personas que voy a mencionar, son de todo mi aprecio, pero como lo dije me han obligado a hablar, Ing. Arturo Harding, Ministro de Gobernación, 5,500.00 dólares mensuales, por 12 meses 66,000.00 dólares por cinco años 330,000.00 mil dólares más en efectivo. Lic.: Jaime Morales Carazo, el famoso Padrino, el hombre de sus clavos y sus ferreterías, 5 mil dólares mensuales por doce meses 66 mil dólares al año por cinco años 350 mil dólares en efectivo. Eduardo Urcuyo 9mil dólares por asesorar a Don Jaime por doce meses, 48 mil dólares por cinco años 240 mil dólares, pero él no es corrupto. Lic.:Jorge Lire, otro asesor de Don Jaime Morales Carazo y creo que asesor de Don Eduardo, 3 mil dólares mensuales por doce meses 36 mil dólares al año, por cinco años 180mil dólares más en efectivo. Lic. María Lourdes Chamorro, 4 mil 600 dólares por doce meses 55 mil 200 dólares por cinco años, 275mil dólares más. Lic Emilio Selva 4 mil 600 dólares mensuales por doce meses, 55 mil 200 dólares por cinco años 276 mil dólares más. Lic. Azucena Castillo 3 mil 500 dólares mensuales por doce meses, 42 mil dólares al año, por cinco años 210 mil dólares. Lic. Alejandro Fiallos 3 mil 300 dólares mensuales por doce meses 42 mil dólares por cinco años, 210 mil dólares más en efectivo, y vuelvo y repito, a parte de su sueldo como Viceministro, una parte de su cheque fiscal y todo lo que he nombrado, llegaban a la Presidencia de la República, entre los 11 y 15 de cada mes, a hacer filas, retiraban el dinero en efectivo y firmaban su recibo correspondiente y nadie le preguntó a Don Oscar Moreira, que entregaba el dinero ¿De donde sacan tanto efectivo?¿Es esto legal? No lo voy a aceptar porque voy a caer como corrupto. En ese momento nadie es corrupto. Auxiliadora Cuadra Viceministra de Defensa, 3 mil 300 dólares mensuales por doce meses 39mil 600 dólares por cinco años 198 mil dólares. Lic. Natalia Barilla, 3 mil dólares mensuales por doce meses, 36mil dólares por cinco años, 180mil dólares. Dr. Stanley Atta, 3 mil dólares mensuales por doce meses, 36 mil dólares, por cinco años 180 mil dólares, Dr. Edmun Pallais, 3 mil dólares por doce meses, 36mil dólares por cinco años, 180mil dólares. Dra.: Rosa Argentina López, 5mil dólares mensuales por doce meses, 60 mil dólares, por cinco años. A no, otros 300 mil dólares más. Sergio Narváez 3 mil dólares mensuales por doce meses, 36 mil dólares por cinco años, 180mil dólares. Sr. Carlos Duarte, Presidente de INIFOM recibió dos cantidades, 2 mil dólares y 3 mil dólares, eso por doce meses, 63 mil 600 dólares por cinco años, 318 mil dólares. Francisco Chavarría, 2 mil 500 dólares por doce meses, 30 mil dólares, por cinco años 150 mil dólares más. Armando López, 2 mil dólares mensuales por doce meses, 24 mil dólares por cinco años, 120mil dólares. Jaime Chavarría 2mil dólares por doce meses, 24 mil dólares por cinco años, 120 mil dólares. Eduardo Montealegre, 7 mil 500 dólares mensuales por doce meses, 90 mil dólares, creo que Eduardo esto por tres años con el Gobierno y si lo multiplicamos por tres años son 270 mil dólares. Dr. José Antonio Alvarado 6 mil dólares por doce meses, 72 mil dólares por tres años, 216 mil dólares. Adolfo Miranda, 1,500 dólares por doce meses, 18 mil dólares, por cinco años, 90 mil dólares. Ariel Montoya, mil dólares por doce meses, 12 mil dólares, por cinco años, 60 mil dólares más. Para el grupo de Don Jaime Cuadra, 1950 dólares más, por doce meses, 23 mil 400 dólares por cinco años, 117 mil dólares. Lic. Carlos Hurtado, un mil dólares por doce meses, 12mil dólares por cinco años, 60 mil dólares. Alejandro Ríos, un mil dólares por doce meses, 12mil dólares por cinco años 60 mil dólares. Danal Shismaud , un mil dólares por doce meses, 12mil dólares, por cinco años 60,000.00 dólares.

Estas son las personas que anoche pude recopilar y acordarme.

Estos datos pueden variar, o en la cantidad, o en el tiempo, pero muy poco. Si algún ministro estuvo cinco años, o cuatro años y medio, o cambió de puesto, le subieron un poco, o le bajaron un poco; pero es una proporción de la cual el Sr. Moreira tiene conocimientos.

Funcionario	Cargo	Estipendio Mensual	Estipendio Anual	Total
Arturo Harding	Ministro de Gobernación	US\$ 5,500.00	66,000.00	330,000.00
Jaime Morales	El famoso padrino	5,500.00	66,000.00	330,000.00
Eduardo Urcuyo	Asesor de Don Jaime M.	4,000.00	48,000.00	240,000.00
Jorge Lire	Asesor de Don Jaime M.	3,000.00	36,000.00	180,000.00
Ma. Lourdes Ch.	Vice Min. Hacienda	4,600.00	55,200.00	276,00.00
Emilio Selva		4,600.00	55,200.00	276,000.00
Azucena Castillo		3,500.00	42,000.00	210,000.00
Alejandro Fiallos	Viceministro MTI	3,500.00	42,000.00	210,000.00

Si nosotros sumamos estas cantidades en un año, el Director Gral. de Ingresos y el Ministro de Hacienda y Crédito Público, teníamos que buscar la cantidad en un año, de casi 2 millones de dólares, en efectivo. Lo que viene a dar en cinco años, sólo de estas personas, Sra. Juez, 10 millones de dólares. No quiero excluirme, yo también recibía. No quiero excluir a otras personas, porque lo que he tratado de nombrar es a los que actualmente están trabajando en el Gobierno de la Nueva Era, en el Gobierno de la Transparencia, en el Gobierno de la Anticorrupción.

El Gobierno pasado fue muy corrupto, muy corrupto, pero ninguna de estas personas, ni el Presidente de la Comisión Anticorrupción, que por cuatro años fue el Sr. Enrique Bolaños, le pudo decir al pueblo de Nicaragua, ni pudo denunciar en ningún medio de comunicación que él recibía y que todo el gabinete recibía, como él dijo anoche, un estipendio, pero que eso era legal, porque era un complemento del sueldo.

¿Cómo podemos nosotros recoger 10 millones de dólares en efectivo, para dárselos a todos estos ministros y viceministros, de una manera transparente? Pero, si lo que querían era llegar aquí, vamos a llegar, para que el pueblo de Nicaragua conozca toda la verdad. Yo le pregunto: ¿Quiere que digamos que el Gobierno le dio disfrazado para su campaña el dinero? Porque si me autoriza también se lo hago saber al pueblo de Nicaragua. Dinero que entró de la FDN y así como la FDN le entregó un cheque, que fue el único que quisieron enseñar el día del show político, al Sr. David Castillo, por 50,000.00 dólares. El Sr. David Castillo presentó ayer los recibos originales, ¿Para qué fueron usados los 50,000.00 dólares?, Para pagar fiscales, organización para la campaña de mi querido Presidente Don Enrique. Si ese dinero es sucio y fue lavado, su gobierno es ilegítimo y apliquemos la Ley Electoral.

A Don Nayo Somarriba, que dice que no sabía que el cheque de 490,000.00 dólares, emitidos por el banco aliado de Panamá, del mismo número de cuenta, que yo no lo tengo porque no soy tesorero, pero sí lo enseñaron el día del show, esos cheques de gerencia, ordenados por la FDN, y que le fue entregado por mi persona y tengo el recibo y el cheque claramente dice: Emitido por orden de Fundación Democrática Nicaragüense y fue entregado por mi persona, porque si mal no recuerdo, en ese momento todavía era tesorero del PLC y que la memoria no lo traicione a Don Nayo, porque hay otro cheque que también fue emitido por FDN.

A como dije al inicio, nunca hubiese querido, ni quiero seguir revelando información que siempre y en todos los gobiernos han sucedido. Todo gobierno, y acordémonos de los sueldos y complementos que se les pagaba a los ministros y vice ministros de Doña Violeta. El Presupuesto de la República nunca ha sido sincerado, eso lo saben todos los nicaragüenses, pero es injusto que a estas alturas vengan a querer dañar, sólo por una revancha, o por un odio político, o por problemas personales, a todos los miembros de una familia.

Don Enrique, haga y actúe contra mi persona, contra la manera que usted desee, pero le pido, levante los cargos calumniosos contra mi señora, a quien usted muy bien conoce y a mi hija a quien usted bien conoce. Sabe que son personas honestas igual que yo, pero como estos es político, dejémoslo en lo político. Mi hijo necesita a su madre y a su padre, pero si por las circunstancias no puedo estar con él, su madre debería estar con él. Usted conoce a mi hijo y le repito que esto es lo más grande que Dios me ha dado, pero no personalicemos, ni nos metamos con la familia. Nunca yo a usted, le he mencionado a su familia, por lo tanto, le reitero una vez más, deje a mi señora, a mi hija y a mis hermanas tranquilas. Sé que hay orden de captura para una de ellas, injusto Don Enrique. Recapacite porque creo que debemos buscar el bien de Nicaragua. Con el odio, con la venganza injustificada no vamos a llegar a reconstruir una Nicaragua para todos.

El dinero no fue entregado por mí. El dinero se pasaba y se trasladaba y se entregaba a la Presidencia de la República y era el Sr. Oscar Moreira, sin saber el cargo, yo creo que era el Director Administrativo de la Presidencia, que le hacía entrega personal a todo y cada uno de los ministros, después de firmar el recibo correspondiente y aprovechó para hacerle la reducción del partido correspondiente por un recibo firmado por mí, por su 5% del PLC.

Quiero dejar sentado y solicitarle a su autoridad, de que si yo y las otras personas acusadas por la PGR somos supuestamente culpables de haber lavado dinero, le pido a usted todos los nombres que yo mencioné sean acusados como cómplices de lavado de dinero, porque recibieron y usufructuaron el dinero que supuestamente yo lavé.

Quiero que sean involucrados en el juicio bajo su autoridad, como cómplices y así mismo le sean solicitados a todos y cada uno de ellos, su declaración de impuestos por los últimos cinco años y el recibo oficial de caja numerado con que pagaron sus impuestos, sobre el dinero en efectivo que recibieron. De no existir esa prueba, desde hoy le ruego a su autoridad, sean acusados por defraudación fiscal.

Byron reiteró ampliar su declaración el día que la jueza Méndez requiera.